

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan berkatNya yang memberikan kesehatan dan nikmat kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi yang berjudul “Hubungan Persepsi Siswa Terhadap Kompetensi Pedagogik Guru Dengan Hasil Belajar Biologi Siswa Kelas XI SMA Swasta Sinar Husni Medan”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada: Bapak Drs. H. Tri Harsono M.Si, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal sampai selesai skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Bapak Drs. H. Tri Harsono M.Si, selaku Dosen Pembimbing Akademik. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Puji Prastowo, M.Si, Drs. Lazuardi, M.Si dan Drs. Nusyirwan, M.Si, sebagai Dosen Penguji yang telah memberikan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Penghargaan juga disampaikan kepada sekolah Sinar Husni dengan Kepala Sekolah Bpk. Sosiar dan guru Biologi yaitu Ibu Nilawati S.Pd yang sudah membantu saya dalam penelitian.

Teristimewa juga disampaikan kepada orang tua penulis Ayahanda Zainuddin S.Pd dan Ibunda tercinta Sukeisih serta nenek saya Sutinah yang memberikan kasih sayangnya, dukungan, bimbingan, dan yang selalu berdoa serta menyediakan dana buat penulis dalam menyelesaikan studi, abang (Zulfahmi) dan adikku yang paling saya sayangi (Fazlur, Yulia, Fira), dan buat semua keluarga yang mendukung saya. Sahabat-sahabat yang selalu mendukung penulis dalam menyelesaikan skripsi ini Minar, Fitri, Marta, Wilda, Nisa, Halimah, Umay, Eki. kepada semua sahabat saya sewaktu PPL SMA N 1 Tanjung Pura, yaitu Zura,

Ade, Sheila, Ayu, Nova, Lily, Rama, Nawir, Dedi, Yustinus, Aulia, Rahmat, Tari, Lilis, Ricky, Dede, dan Sahabat SMA, Dagadu Man 3 Medan yang sudah membantu saya dalam penulisan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada rekan-rekan mahasiswa UNIMED khususnya mahasiswa Pendidikan Biologi B '09 UNIMED yang mungkin namanya tidak penulis sebutkan satu persatu serta seluruh pihak yang turut membantu dalam penulisan skripsi ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini. Namun, penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khazanah ilmu pendidikan. Akhirnya penulis mengucapkan terimakasih, semoga Allah SWT senantiasa memberikan nikmatNya, dan hidayahNya kepada kita semua.

Medan, Juni 2013

Penulis,

Widya Kurniasih

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY